



Edition n°11 du 11 novembre 2017

## LA GAZETTE EAMYT

Journée 4 Phase 1

# LA 3 SE PLACE, LA 1 CASSE

## EQUIPE 1 – REGIONALE 2

Joueurs convoqués : Guillaume BEDRA, Sébastien GIBERT, Quentin PICHON AMBLARD, Jérémy VALLIGNAT

Le mot du capitaine masqué :

« Rencontre très difficile face à un adversaire bien plus fort sur le papier (18, 17, 15, 11). Félicitations à Quentin qui réaliser une belle perf sur le 11 de l'équipe adverse. Au final, défaite 1-13. Il faut continuer à se battre pour sauver le maintien. »

## EQUIPE 2 – REGIONALE 3

Joueurs convoqués : Pierre BAYON, Guillaume MARTIN, Aurélien PERON, Alexandre ZAGO

Le mot du capitaine Aurélien PERON :

« Pour cette 4ème journée de championnat de R3, Moulines 2 (12, 12, 11 et 8) joue à domicile contre Bourbon 1 (13, 12, 10 et 10). Face à un adversaire quasi de même niveau, la rencontre fut très accrochée dès le départ. Avec de beaux matchs disputés, Moulines obtient grâce au dernier point de la rencontre le match nul 07 - 07.

Guillaume MARTIN fait 2/3 (victoires sur le 1000 et le 1297, défaite sur le 1378), Aurélien PERON fait également 2/3 (victoires sur le 1085 et le 1000, défaite sur le 1297), Pierre BAYON fait aussi 2/3 (victoires sur le 1000 et le 1085, défaites sur le 1378), Alexandre ZAGO fait 0/3 (défaites sur le 1297, le 1085 et le 1378). Victoire du double 1 avec la paire BAYON/PERON contre le 1297 et le 1000 ; défaite du double 2 avec la paire MARTIN/ZAGO face aux 1378 et 1085.»

# EQUIPE 3 – PRE-REGIONALE

**Joueurs convoqués :** Pierre-Antoine AÏK, Raphaël BOUTIER, Tom BOUTIER, Matthieu SABATIER

## **Le mot du capitaine Ivan POLICARPE :**

« Forts de leurs trois premières équipes à domicile, les Moulinois accueillait pour l'équipe 3 leurs homologues de Bourbon l'Archambault dans une configuration de salle encore inédite en match officiel : en effet, la seconde tranche de travaux au Complexe visant à construire la salle dédiée au badminton et au tennis de table a vu non seulement les fondations se creuser petit à petit en début d'automne pour laisser la place désormais à la jonction entre l'existant et le nouveau bâti, d'où une découverte de l'isolation murale nécessitant la mise en place des cloisons coulissantes.

La composition était très traditionnelle et donc sans surprise.

Les joueurs savaient que l'enjeu était important et qu'une victoire les positionnerait favorablement dans la course au maintien.

Les deux premières rotations ont permis aux jeunes pousses montantes – Matthieu et Tom – d'étaler leur talent et d'installer l'équipe sur les rails pour mener **2-0** après s'être défaits de Nicolas et Martin.

Vint le tour des deux plus âgés, Pierre-Antoine et Ivan. Le premier a, comme d'habitude depuis son entrée en compétition, assuré le point du match. Le capitaine, fébrile dans un premier match en 5 sets, a cédé sous la pression et Bruno a offert la victoire aux siens pour le **3-1**.

Matthieu et Tom ont enchaîné une nouvelle victoire contre Nicolas et Martin au terme de belles rencontres maîtrisées. **5-1**.

Pour cette fin de rotation en simple, Pierre-Antoine a fait le spectacle face à Bruno qui, quant à lui, jouait en contreperf. Les échanges furent interminables, rythmés et épuisants. Le Moulinois sortit une grosse perf en 5 sets devant un Bruno en nage et rincé !

Dans l'autre match, Ivan a ajouté un nouveau match en 5 sets et rapporté un point bien disputé et sans gloire, en plus blessé à une cuisse... **7-1**.

Les doubles, constitués des paires Matthieu-Tom et PA-Ivan ficelèrent la victoire de l'équipe en s'adjugeant les deux doubles. **9-1**.

Dans un parcours sans faute, Matthieu, Pierre-Antoine et Tom ont maîtrisé leur rencontre, « M » s'offrant une jolie perf à la clé. **11-1**.

Enfin, mention spéciale à Ivan qui n'a pu défendre correctement ses chances en raison de la blessure à la cuisse et perd son match en 5 sets. Et oui ! Encore !

Score final : **12-2** !

Bravo aux joueurs qui ont joué brillamment et ont mérité leur victoire.

## EQUIPE 4 – DIVISION 1

Joueurs convoqués : Christophe ALASSAIRE, Raphaël BOUTIER, Pascal DESMET, Rémy DESNAULT

Le mot du capitaine Christophe ALASSAIRE :

« Equipe 4 D1 poule B , Journée 4 phase 1

Déplacement à Montluçon (2<sup>ème</sup> au classement).

Une équipe très sympathique, entre autres composée de Mathieu Guccino et son fils.

Au terme de parties très disputées, la victoire fut au rendez-vous .

Score final : 10 à 4. »

## EQUIPE 5 – DIVISION 2

Joueurs convoqués : David BOUTIER, José LEAL, Joël REYBIER, Frédéric RIVET

Le mot du capitaine Pascal SCARSET :

« Sur le papier, une rencontre semblant en notre faveur au niveau des classements.

De notre côté les 4 joueurs suivants : José, Frédéric, David et Joël.

De l'autre côté une équipe composée de 4 séniors

La partie avait commencé équilibrée avec 2 points pris au terme de 3 sets par José et Joël et 2 perdus, dont un en 5 sets par David très disputé et un en 3 sets par Frédéric.

Les 4 rencontres suivantes se sont soldées par les mêmes points pris, soit 2 remportés par Joël et David en 3 sets, et 2 points perdus par José et Frédéric, en 4 sets par José et en 3 sets par Frédéric.

Avant les doubles, le score étant de 4 à 4, nous avons, en concertation, décidé de composer les doubles Joël/José et David/Frédéric. Le double Joël/José a remporté un point en 3 sets et le double David/Frédéric a perdu en 5 sets avec un premier set perdu 17/19 !

A l'issue des doubles, l'égalité se poursuivait donc avec un score de 5 / 5.

Les 4 derniers simples se sont terminés par 2 points rapportés par Joël et José, respectivement en 3 et 4 sets, et par 2 points perdus par David et Frédéric en 4 sets.

Au final, la rencontre se solde par un match nul, et un sentiment, une fois de plus, que la victoire était possible, compte tenu du nombre de matchs perdus en 5 sets.

On va donc continuer à s'entraîner car, comme il a été dit : *Cent fois sur le métier remettez votre ouvrage !* »